

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第25号

令和6年1月18日 文責：有内 弘

西合志東小「今年の漢字」決定！

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

新年が明けてやがて3週間が過ぎようとしています。月日が経つのは早いもので、1月下旬に入ろうとしています。

さて、現在の5年生に「今年の漢字」を考えてもらいました。今年1年自分たちがどんな学校にしたいか、どんな願いをもってがんばっていききたいのか、そんな気持ちを込めて自分らしい漢字を考えてもらいました。たくさんのすばらしい考えをもとに多くの漢字が集まりました。募集された字の中で一番多かったのは「笑」でした。

この字を選んだ理由は、東小を笑顔があふれる場所にしたい。みんなが笑って笑顔が広がるといいなあ等第2位は「夢」「仲」第3位は「挑」「力」でした。

令和6年西合志東小の漢字は「笑」とします。みんながお互いを思い合って、笑顔いっぱいの楽しい学校をみんなでつくっていきましょう。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆ 【元気いっぱい】

この「挑」の漢字は、第3位に選ばれた理由です。その理由は？

できないと思ったことでも挑戦すればできるようになる。何事にもあきらめず挑戦すれば、目標達成できる。今しかできないことに挑戦していきたい等、とても自主的で前向きな理由が書いてありました。

【温もりのある】

「仲」は第2位。人と人が仲よく、みんなが仲間で1つの輪になり、本当の仲間になれるように。「力」は第3位。みんなで力を合わせてがんばる。低学年のお手本になれるようにする等。友だちを大切にして協力しようとする温もりが伝わってきます。

【誇れる+夢の実現】

この「夢」の漢字は第2位に選ばれた漢字です。東小の体育館でも見ることができません。

〈すてきな思いを紹介〉

「最」の文字には、最後の小学校生活なので、みんなと最高の思い出をつくって最高の年にしたい。6年生になるという自覚とともに、最高学年としてがんばりたい、学校をリードしていくんだという意欲が伝わってきます。

「輝」の文字には、学校の最高学年として輝いてみんなの役に立ちたい。笑顔で挨拶で委員会活動で輝きたい。どの理由も思いや願いがいっぱいつまっています。今年も誇れる西合志東小学校になりそうです。